

まちのわだい

あなたの周りで起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの身近な情報をお待ちしています。

▷問い合わせ シティプロモーション係
(☎223-3571)



永年にわたり町政の振興や発展に貢献

11月8日 令和6年度芦屋町功労表彰式

令和6年度芦屋町功労表彰式が役場で行われました。表彰されたのは、芦屋町都市計画審議会委員として貢献された藤崎英毅さん、吉永武さん、芦屋町消防団員として貢献された長野将広さん、芦屋町スポーツ推進委員として貢献された信国浩さんの4人です。

※写真は、表彰式に出席された藤崎英毅さん。

学校教育の発展に貢献

11月14日 全国学校体育研究功労表彰

第63回全国学校体育研究大会において、芦屋東小学校の石橋勝志校長がスポーツ庁より全国学校体育研究功労表彰を受賞されました。

石橋校長は「全国表彰に恐縮するばかりです。これからも芦屋町をはじめ、多くの子どもたちが夢や志を持ち続けながら生涯にわたり豊かなスポーツを楽しむことができるよう、体育科学習や体育環境などを微力ながら支援していきたいと思っております」と話していました。



波多野町長が園遊会に出席

10月30日 園遊会

秋晴れの下、赤坂御苑^{あかさかぎょえん}で行われた秋の園遊会に波多野茂丸町長と妻の波多野千文^{ちふみ}さんが出席されました。園遊会は、天皇皇后両陛下の主催で、毎年春と秋に行われ、各界の功労者とその配偶者が招待される会です。波多野町長は長きにわたって町長を務められている功績が認められ招待されました。今回の秋の園遊会への招待者は配偶者を含め1900人余り。全国926の町村長からは波多野町長を含め9人が招待されました。

芦屋町の空の祭典

10月6日 航空自衛隊芦屋基地航空祭

航空自衛隊芦屋基地で航空祭が行われ、約2万人の観客が訪れました。今年はスケジュールの都合によりブルーインパルス^{ブルーインパルス}の飛行展示はありませんでしたが、T-4^{T-4}コックピット展示が開場後すぐに60分待ちになるなど、多くの来場者で盛り上がりました。



芦屋町の文化を楽しむ

10月26日、27日、11月3日 あしや文化祭

あしや文化祭が行われました。10月26日、27日は中央公民館で水墨画、生け花などの作品展示のほか、チャリティー即売会や芦屋中学校茶道部による呈茶などが行われ、11月3日には芦屋釜の里で文化祭茶会、町民会館で歌と踊りのつどいが行われました。文化祭茶会では、特別に立礼席^{りゅうれい}でお点前^{てまえ}が見られるようになっており、訪れた皆さんは美しい茶器に見入っていました。歌と踊りのつどいでは、フラダンスや詩吟、大正琴、芦屋中学校吹奏楽部による演奏などがあり、3日間をとおして世代を超えた文化交流が図られていました。



たわわに実る稲穂がたくさん！

10月11日 3小学校稲作体験学習

6月に植えた緑色の稲が黄金色の実を付け大きく育った田んぼで、町内3小学校5年生による稲作体験学習が行われました。田んぼには、鎌で稲を刈る「ザクッ、ザクッ」という音やJA北九青年部（芦屋支所）がこどもたちに教えている声、「稲を刈るの難しい」「たくさん刈れた！」という声が響いていました。両手で抱えきれないほどたくさんの稲を刈ったこどもたちの顔はたくさんの笑顔で溢れていました。



あった！あった！大きいもあった！

10月31日 長寿園芋ほり

山鹿の長寿園で芋ほりが行われ、町内の幼稚園、保育園の園児やその保護者など100人を超える人たちが広大な芋畑に出かけました。老人クラブ連合会の皆さんが夏の暑い時期から手間暇かけて育てたサツマイモを収穫します。「あった！ここにもあった！」と掘った芋をうれしそうに見せ合うみんなの姿に、老人クラブの皆さんの顔にもにっこり優しい笑顔が浮かんでいました。

